

Aventura aérea del talentoso y héroe científico profesor Piccard

De nuestro servicio Cablegráfico

Italia 21.—
El profesor Piccard August dos veces comendador conquistador del atómosfera declaró a la Prensa Asociada que está feliz hoy día. Piccard llegó durante la noche y la señora Piccard saludó a su esposo afectuosamente diciendo élla que estaba contenta de verlo sano y

salvo después de su aventura de conquistar la atmósfera a 17.500 metros. Sólo la inteligencia serena manda en tales alturas. El General Italo Balbo de la fuerza de aviación americana llevará al Profesor. Piccard a su señora a Venecia. Gastarán la noche.

La revolución en Brasil

Buenos Aires, 21.—A. P. Rebelde brasileño de representación anunció a la prensa asociada hoy, que la rebelión de Brasil terminará a lo más entre dos semanas, a pesar de haber durado ya 7 semanas sin alteración.

El ve a los rebeldes sin apoyo aquí en la lucha contra el Gobierno provisional de Gertulo Vargas, pero concede que los acontecimientos dependen de la actitud de los Estados vecinos a San Paulo y de río Grande de Sul, donde se desarrollan actividades que pueden tener consecuencias que se esperan.

Los san paulistas han tenido 4200 bajas según dice, y aún cree que fueron mayores.

Panamá, 21.—El sorteo verificado ayer dió el siguiente resultado:

8044.....	\$ 20,000
5196.....	6,000
6885.....	3,000

Aviación y marina norteamericano

París, 21.—La señora de Tunney llegó aquí esta semana con su esposo de Long beach, California.

Tambica, el aeroplano gigante trajo a un millonario. El Saratoga, buque de \$ 35.000.000, el cual es el orgullo de Estados Unidos, entrará a dique seco en San Francisco, o donde las autoridades navales dispongan. Una comisión investigadora saldrá el lunes a determinar donde se repare el inmenso basco.

EL PAIS

Semanario Independiente y de Intereses Generales

Director: EDUARDO MONTEALEGRE

Administrador M. L. GARAY

Año V — San José de Costa Rica, LUNES 22 de Agosto de 1932 — Número 230

El porvenir de Costa Rica

San José, 19 de agosto de 1932
Señor Director del periódico «El País»

Presente

Por creerlo de interés general suplico a Ud. publicar en su importante periódico la siguiente nota:

Sres. Presidente de la República y miembros de su Gabinete.

Sr. Presidente del Poder Judicial, Sres. Magistrados.

Sr. Presidente del Congreso y Sres. Diputados.

Ilustrísimos Sres. Arzobispo y Obispos de esta Arquidiócesis.

Sras. Directores de los Bancos.

Sres. Presidentes de los Municipios de la República y Sres. Regidores.

Sres. Presidentes de las Cámaras de Comercio, de la Liga Pro-Defensa Comunal, del Socorro Mútuo, etc. etc.

Deseamos que Uds. que están colocados en nuestra República de Costa Rica, en lugar preeminente, se sirvan leer con atención el editorial del periódico «Correo Nacional» n° 3901 de fecha 18 de agosto del corriente año y el parralito siguiente que por corto lo incertamos y dice así:

LA MORATORIA

La opinión general está de acuerdo con ella, y es uno de los pasos trascendentales que ha dado el Gobierno.

Pero los beneficios deben alcanzar a todos: al Gobierno, a los Municipios y sobre todo a los ciudadanos, que por la crisis están atrasados en sus pagos.

Por tanto los Bancos del Estado y los Municipios deben tener alguna mayor consideración con sus deudores y darles un plazo prudencial para el pago de intereses y de impuestos: lo contrario sería una injusticia.

La Moratoria debe beneficiar a todos.

Deseamos a este respecto oír la opinión de personas sensatas.

UN ABOGADO.....

Además de los importantes asuntos anteriores deseamos consignar el siguiente: que no se emprendan nuevas obras, sobre todo en cuestión de carreteras sin terminar las ya comenzadas.

Respecto a lo del Editorial citado esperamos que la United emprenda nuevos trabajos para ocupar tantos trabajadores que necesitan vivir, y así se evitaría el tener que repatriar a los que son extranjeros. Suplicamos a Uds. meditar sobre estos puntos e influir en la opinión para que sean resueltos favorablemente.

De Uds. con la mayor consideración,

UNOS CIUDADANOS

POLITICA MUNICIPAL

Todos sabemos que ya se acercan las elecciones municipales y que desde ahora se comienzan a bajar nombres de candidatos para las diferentes papeletas.

La Maffia se apunta a sacar la suya, para continuar en su gobierno monárquico, es decir para querer perpetuarse en el poder del gobierno local.

Debemos buscar entre tantas personas aquellos que en otra hora se les han confiado otros puestos y han sabido demostrar su interés y confianza, debido a su acrisolada honradez y su carácter que poseen.

El pueblo sabe de sobra que personas que sean timbre de orgullo para nuestra Municipalidad, no serán capaces para permitir el cohecho, para hacer pasar indebidamente contratos a cambio de prevenidas que vengan hacer las treinta monedas de Judas; como también llegarán hacer el ridículo papel de fante que giren a la voz del amo.

Por eso debemos escoger aquella papeleta que venga integrada por personas de conducta intachable y que tampoco debemos permitir que en ellas vayan apuntados nombres de personas que tengan intereses creados en el Municipio, es decir, aquellos que hoy se nominan caseros, los que tienen casas de alquiler y que viven de ese negocio, porque esos señores irán al Municipio a jalar agua para su molino sin importarles la comunidad.

PULGUI

Forma como quedó integrada

la papeleta Agrupación Comunal Josefina

La papeleta Agrupación Comunal Josefina quedó integrada por las siguientes personas:

Propietarios

- 1 Rafael Castro Quesada
- 2 Ricardo Moreno Cañas
- 3 Lic. Francisco Faezón
- 4 Lic. Octavio Jiménez Alpizar

5 Lic. Alejandro Aguilar Machado

6 Dr. Rafael A. Calderón Guardia

7 Prof. Joaquín García Monge

8 Rubén Esquivel de la Guardia

Suplentes

1 Aniceto Montero Ch.

2 Gerardo Fernández Mora

3 Rómulo Artavia

4 Ricardo Azofeifa

Los uniformes del Liceo

Conocíamos antes de decirlo La Prensa el asunto de los uniformes del Liceo de Costa Rica. Estamos con ese diario de la tarde, la Dirección daría al traste con una disposición que es la primera obligada a sostener; no hay razón para que impere la voluntad de unos cuantos señoritos que se creen mal presentados en las

calles llevando el uniforme de su colegio; esos jóvenes necesitan que se les inculque el amor al colegio y un cabal concepto de la alta credencial que lleva consigo el que porta un uniforme de estudiante. En otros países son tantas las ventajas de que disfruta el estudiante que más bien tiene que vigilarse el que no lo usen aquellos que no tienen derecho a ello; los uniformes son un orgullo para las juventudes intelectuales, son el distintivo que deslinda los campos entre los jóvenes de todos los países; el estudiante es la promesa de bienestar para los hogares, para la patria y para la humanidad. Sean estudiantes jóvenes, en el colegio y en la calle.

Beneficiación de café transportado por el Ferrocarril al Pacífico

Este ferrocarril nacional ha resuelto bonificar con una prima de un dólar por cada tonelada de café para exportación que se transporte por su línea, como bonificación de flete, cuyo objeto es aumentar sus ingresos, así como serán extrañados los favoritismos a que el comercio y pueblo están habituados, al ponerse en vigor las tarifas que se aprobarán próximamente.

No hay que dudar, en la elección de transporte, por tratarse de ayudar a la mayor entrada a las cajas del ferrocarril del Estado.

Veamos nuestro

próximo número

Bolivia - Paraguay

Toda América está anhelante de que el «affaire» Bolivia, Paraguay tenga satisfactoria solución para evitar estériles derramamientos de sangre, con las negociaciones que en Washington se desarrollan.

Por de pronto, las acciones guerreras de «Huvajay» (uva agria) y «Carayá» (gato montés) en el idioma guaraní, han sido favorables para Paraguay, en la defensa de sus intereses en el territorio del Chaco Paraguayo, cuyos límites discute Bolivia.

Esperamos que nuestras hermanas repúblicas recapaciten en pró del bien común y de la tranquilidad del Continente sudamericano.

Revolución brasileña

El Gobierno sigue controlando el dominio de la revolución y tratando de mantener el orden alterado en Brasil.

Tómbola en Puntarenas

Con animada concurrencia, que dejó algunos fondos. Se bailó allí con asistencia de parejas entusiasmadas de la capital que trasladó un tren de excursión el sábado.

El domingo hubieron regatas y visitas al presidio de la isla; allí se les regaló a los desgraciados seres de aquel plantel de seguridad, con ropa, cigarrillos y dinero. Hubo retretas, corrida de toros. Lo lamentable nos decía un excursionista, es que a lo mejor de la retreta se va la luz, pero, menos mal, que la banda de música es de larga vista y gran oído en la penumbra de la noche. Regresamos alegres sin contratiempos, después de distraernos por poca plata un par de días.

Comentarios para la Colonia Española

La contra revolución española que en estos momentos de reacciones mundiales ha brotado súbitamente, no obstante que hace tiempo que se hacía sentir aquello de que "el río agua lleva", que el ex-rey Alfonso siempre negó, tuvo por fin su efecto momentáneo que podrá rebrotar y es que el Rey, aún cuenta con grandes simpatías en el Ejército y en el pueblo monárquico rancio, como en América en que el elemento conservador, se cree, dicen que los hijos de la madre patria han perdido algo del valor ancestral espiritual histórico de la raza, con el cambio de sistema de Gobierno. Cuesta opinar; quere-mos a España. Desde la caída de Primo de Rivera en Febrero de 1930, aquella nación entró en una faz de constante agitación creciente, evidenciándose día por día la más evidente separación entre el pueblo y el régimen histórico de la antigua monarquía ibérica. Por tanto, reconciliar la opinión pública con la corona aun imprimiendo a los actos de Gobierno aspectos menos ásperos, más democráticos, con promesas de retornos al sistema constitucional, no podrán, parece ejercer ninguna influencia en el sentido de modificar las tendencias republicanas que ya han arraigado en el país. Por esto causó sorpresa el movimiento en los que siguen la política española fuera de España, por volver al constitucionalismo de Setiembre de 1923, del golpe militar del Dictador General Rivera. En aquel entonces, las actividades electorales se desarrollaron desusadamente terrorizante por los monárquicos, contra la acción republicana y esas violencias el pueblo no olvida, cuando aquellos reunieron un 80 por ciento de sufragios para las municipalidades. Resultaba evidente la republicanización de España y don Alfonso XIII transigió con las fuerzas populares que se manifestaron de contraria forma impresionante, pues Madrid y otros puntos pedían la república en actitud amenazante. El 14 de abril del 31 la revolución era franca, fraternizando parte del ejército y del pueblo, menos la guardia civil impotente. Los jefes republicanos pidieron renuncia a don Alfonso, que propuso abdicar en su heredero y que aquellos repelieron. Alfonso se retira a Cartagena y Azaña asume el poder provisional. Se cometieron degradaciones y desmanes que el Gobierno parecía proteger, contra los elementos adictos al monarca.

Recién en noviembre de ese año se aprobaba la Constitución y era nominado Alcalá Zamora, Presidente de la República. De entonces acá se considera consolidado el sistema republicano en España. Los movimientos avanzados y retrógrados, se redujeron al minimum y se fijó la mente en lo económico, en estado grave. Los partidos conservadores y los derechos pensaron en una Unión Cívica, colocando en primer lugar el orden moral y público.

La sinceridad de tales nobles propósitos no habrían de ponerse en duda como lo hacen las izquierdas de ayer y esto, suponemos es lo que dió lugar políticamente a la erupción revolucionaria sobre cuyo futuro no es fácil pronosticar en la política hispana, donde el pueblo es vehemente por demás, en ciertas circunstancias de apremiante justicia.

Pero por ahora, la cohartada fracasó; y todos los cabecillas o casi todos están a buen recaudo y no queda más que combatir desde el exterior al Gobierno Nacional que parece consolidado.

En nuestra última edición dimos la noticia escueta, que ya la prensa había hecho conocer, pero pensamos ocuparnos de datos retrospectivos y comentar como lo hacemos, para cambiar algo el disco, con relación a un asunto que no dejará nunca de interesar a la América Española, la felicidad de la madre patria. Y decimos con el Salvador del mundo: «La paz sea con nosotros».

Donde ROBERT Toda su ROPA

Laboratorios de Análisis Clínicos

Lic. Carlos Viquez — Teléfono 4114

Exámenes de

heces pus orina sangre, etc.

Reacciones

Wassermann Besredka Widal, etc.

Cultivos

heces, sangre, pus.

EL CAFE DEL BRASIL

Versión del portugués por M. L. GARAY

Situación del café brasileiro en el extranjero. -- perspectivas

(Continuación)

Mucha gente supone que el mayor mal de la defensa que ahora se practica, del café brasileño, reside en el encarecimiento del mismo, lo que, ciertamente, influye desfavorablemente en el consumo. Un único argumento bastaría para destruir tal preconcepción: el aumento que el consumo viene teniendo al correr de la actual zafra, en plena cobranza del impuesto de 1/2 libra esterlina. Conviene, entre tanto, establecer otros puntos para que, de una vez por todas, quede restablecida la verdad sobre el asunto. Cuando hace tres o cuatro años estubo aquí el señor Friele, jefe de un grupo respetable de tostadores americanos y el café 4-Santos alcanzó en New York, 23 centavos libra (peso), declaró que ese precio

era excesivo, pero que el tostador americano podría pagar, sin exageración y sin perjuicio para el consumo, 15 centavos la libra. Presentemente, el café Santos 4, está, alcanzando 76 centavos, faltando por tanto para aquel límite 7.40 centavos! Cinco Shillines por saco corresponden a 90 centavos por libra, (peso) y si juntamos aquel importe tendremos 850 centavos muy lejos, por tanto, del límite de 15 centavos, establecido por los interesados. Esto en cuanto a la América del Norte, principal consumidor. Si pasamos a observar otros consumidores, Francia, Alemania, Italia, verificaremos que los impuestos sobre el café no encarecen de tal manera el entrar en su territorio, que ese aumento diluido en un saco de 60 kilos, distribuidos por los detallistas, no

tiene valor apreciable, no alterando los precios por lo tanto.

En Italia un saco de café de 60 kilos paga de impuesto con el franco a 6.30 reis, 808 \$ 920 en Alemania 369 \$ 660, en Francia 186 \$ 720 así en las (alfandegas) fuera de los demás. Los 5 shellings por saco corresponden a menos de 20 \$ 000. que, sumados a los impuestos citados y al costo del café, y divididos por el número de kilos de cada saco, prácticamente no influyen en los precios. Y tan es verdad eso, en cuanto al consumo del café del Brasil crece, tanto en Estados Unidos como en Europa, según los últimos datos estadísticos, a pesar de los impuestos que lo recargan, el de otros países, sin tales recargos, a pesar de su calidad extra, van cediendo lugar al nuestro, y siendo por él ventajosamente sustituidos.

Ante tales actos, (no meras presunciones) del esfuerzo que hacen para dominar los excesos de las zafras, la campaña en pro de los cafés finos, la propaganda, los tratados comerciales, es evidente que no podemos ver sombrío el futuro del café en nuestra tierra. La crisis actual ha de pasar, días mejores vendrán para la industria cafetalera del Brasil; volverá la confianza, y tendremos en breve, nuevamente, como destello de nuestra organización económica que aún es, a pesar de la crisis, la mejor de nuestras riquezas, el orgullo de nuestra raza de batalladores, el símbolo de nuestra capacidad organizadora: el café.

Continuará

LANZAS FATIDICAS

Al inventor de las regillas o barandillas con lanzas diabólicas en la tienda del señor Turull se le ha puesto que aquellas campean

por sus respetos. Parece que la autoridad se halla impotente contra la omnimoda voluntad de este comerciante. Los extranjeros están

amparados por las leyes en sus derechos, pero deben cumplir un principio de respeto a las mismas, sin intentar ir contra la salud de los hijos de la patria donde hacen fortuna vendiéndoles sus mercaderías.

El gerente del importante "Almacén Madrigal", casa contigua a Turull, ha hecho doblar umanitariamente las puntas de las lanzas, pero las de éste continúan tan hirsutas como su voluntad impositora.

Vamos a recordarle a la autoridad, que hace algún tiempo ocurrió un grave accidente a una niña de seis años, que se degolló casi, enartada en unas barandillas de lanzas afiladas como las de Turull, y este amigo, consciente de tan horroroso peligro, hizo, con recto corazón, sacar inmediatamente el peligro de vida y pérdidas por indemnización.

Pedimos a la autoridad que haga saber ese trabajo que atenta contra la salud los vecinos que no pueden precaver el peligro creado por una idea de desusada maldad, según se colige, y no tiene otra explicación sino la diabólica contra la buena fe de los transeuntes improvisores.

Vivimos o no en un país civilizado, para que nos traten así?

Busque los productos

Firestone

en su nuevo local propio en la Avenida 3a., frente al costado Norte

del Correo.

Venga a vernos y le obsequiaremos una preciosa bomba de hule

EMILIO DORSAM

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO

Sáenz y Lang

Sub. Agentes

Mi amor soldadesco

¿Por qué vienes a hablarme si supiste mi mal, mi fracaso que me aprieta, y este pobre soldado que venciste cayó, al toque de tu regimental corneta?

¿Por qué viniste a despertar pasiones que con filosa espada ayer partiste, en el cuartel de mis muertas ilusiones? Dí, por qué me hablaste? Por qué hiciste

resonar tu dulce trompeta en mi oído y despertar de nuevo el corazón dormido en el viejo escuadrón de mis amores? si sólo el verte mi alma ablanda.

como al toque de guerra los tambores cuando el comandante el orden manda? Morir en el campo de batalla, campo de dolor, es la muerte por la patria y su porvenir.

Pero más triste, más triste es morir, como un esclavo, en el campo del amor. ¿Por qué en tu ausencia soy un héroe bravo y en tu presencia tu manso esclavo?

¡Ya no me importan, la tropa, ni la banda, ni de la caballería el sentimental cantar: no reconozco la disciplina militar, cuando mi soldadesco corazón me manda!

Mi amor es una fortaleza, y su artillería es la mística armadura más potente que metralhas, cañones o fusiles de infantería. Mi amor es la revolución de todo mi Continente!

Maximilian von Loewenthal

Ag. 1932.

Sastrería de PEPE LONGUI

La más acreditada en su género

Vestidos hechos a precios de situación.

Surtido completo de camisas finas y de trabajo. Última novedad. Variedad de precios.

Antes de hacer su traje háganos una visita asegurándole que quedará complacido.

Avenida Central.

Local del Mercado Central.

Los cacos en Puntarenas

Conversando con un amigo llegado de aquella ciudad, nos informó que a causa de la miseria tal vez, se repiten las raterías, que no son precisamente de profesionales del delito, sino que parece un mal hijo del hombre. Entre otros, le robaron a doña Amparo de Zeledón de su casa, el carriel con dinero y otros diversos valores.

Mr. King Gillette

Confirmamos la noticia cablegráfica que dimos en nuestra edición anterior relativa al receso del inventor de las máquinas y hojas de afeitarse Mr. King Gillette. Falleció en julio próximo pasado en Los Angeles (California), a consecuencia de un ataque de urémia que le envenenó la sangre,

CARLOS ML. FERNANDEZ

DENTISTA

Especialidad en puentes removibles sistema ANKERS o DEEFOUR. Calzas y Puentes por el sistema IN'AY y porcelana "sin coronas" Dentaduras parciales o completas de Porcelana, Oro, Aluminio. Hecó-lite y Cauchos.

HORAS DE OFICINA: de 8 a 11 y de 1 a 6.
Oficina del Dr. Facio San José

pues hacía ya largo tiempo que venía sufriendo de los riñones.

Se dice con visos de verdad, que a pesar de los constantes inventos de su fábrica entre los que se anota la supresión de las peligrosas esquinas de la primitiva navaja Gillette y que sus infinitos imitadores no lo han puesto en práctica, sus negocios habían disminuido por las competencias.

Desaparece pues un hombre emprendedor de Estados Unidos.

Ferretería

de Adela v. de Jiménez e hijos

TELEFONO 3603

Artículos eléctricos.

El más grande y variado surtido.

La que más barato vende

Arroz a bajo precio

De Oriente, después de tantos meses de estancamiento en la importación de este grano, se esperan grandes partidas que harán competencia a pesar de los altos aforos aduaneros, a los arroces que produce el país, lo que harán que el pueblo consuma arroz a bajo precio; esto es halagador en estos momentos de miseria.

Haya de la Torre

En pro de la cultura de América, influenciada por extrañas manos, creemos:

Mucha es la resonancia y nunca suficiente para protestar de la regresión a las tiranías que en América recrudescen en varias repúblicas y que lamentablemente ha tenido culminación en nuestra querida hermana Perú, con la actuación política del gobernante exaltado y sup. riguroso General Sánchez Cerro, en contra el señor Haya de la Torre, entre nosotros bien conocido y estimado como educador y mantenedor de las soberanías de nuestros pueblos hispano-americanos: aquí dejó bien sentados sus altos prestigios de gran peruano, hoy escarnecidos políticamente en su tierra sin tener en mina su estado de enfermedad que ruina su salud. Tal hombre debe estar en libertad.

Taller Eléctrico

Laboratorio de Radio ROSENKRANZ

Reparación y conexión de Aparatos de Radio. Construcción y reparación de Cocinas, Hornos, Plantillas y Calentadores

Toda clase de Instalaciones Eléctricas

Teléfono 2804

R. DORADO

El Congreso en vacaciones

El receso de la cámara llegó después de las sesiones ordinarias y con tanta labor desarrollada, quedó sin haber mejorado en absoluto el problema de los sin trabajo.

Espáramos que en las sesiones extraordinarias, para que será citado el Congreso, trate de resolver tan importante cuestión para el país que sufre necesidad de trabajo.

Su radio

debe ser reparado siempre en su propia casa para centralizar los condensadores en acoplo de la antena.

Llame a Ricardo Truqui, esta misma noche, quien posee instrumentos especiales para la reparación.

TELÉFONO 2653

Quien nunca ha visto

Por vivir en una densa neblina que da piedad, se estima la ceguera como una desgracia inmensa.

Pobres seres desde luego privados de toda luz, ¡qué pesada que es la cruz que lleva con sigilo el ciego.

Habitante es de la Tierra que va por la inmensidad, sin medir la intensidad del valor que el ojo encierra.

Y no ha visto las estrellas titilar en la Creación, es limitada su acción entre las prendas más bellas

El raudal vuelo del ave tampoco puede apreciar, ni el oleaje de la mar cuando lo cruza la nave.

Pobre ciego que no mira siendo también morador, al atrevido aviador que en altos aires respira.

Ni los mágicos colores que a la luz del sol nos dan, las tardes cuando se van y el conjunto de las flores.

En una sana conciencia brota la dicha moral, de quien sufre una dolencia o defecto corporal.

Si en un rincón de este mundo paga el ciego su expiación, su moral elevación es rayo de luz profundo.

Se posa siempre en el ciego la santa resignación, con genial inspiración eleva ufano su ruego.

Iluminada la frente siente el ciego sin cesar, tal vez él puede mirar con los ojos de la mente.

Y elevanda a Dios su ruego con su espíritu inmortal, mira la luz celestial, con el alma el pobre ciego.

Federico FERNANDEZ GUELL

Al comprar no coja cupones a rifas pues con ellos mientras uno gana todos los demás pierden.

LO UNICO SEGURO ES

“El Timbre

La Feria”

porque con nuestro sistema

TODOS GANAN

porque Libro lleno de Timbres es libro cambiado por un valioso y útil Regalo.

Imp. CARTIN

Para todo trabajo Eléctrico o de Cerrajería Llame al teléfono número 3280 - - - - - Taller ACUÑA y Co.

Calentadores desde ₡ 2.00. Si no le gusta el funcionamiento le devolvemos el dinero. Llaves y llavines al minuto a ₡ 0.75, ₡ 0.85 y ₡ 1.00. No deje de visitarnos. Este taller le garantiza honradez, puntualidad y esmero. Sin ningún compromiso, consulte siempre.

Cocinas eléctricas y de carbón, de dos huecos y horno a setenta y cinco colones en mensualidades
No lo olvide: Taller Eléctrico y Cerrajería Americana. Juan Rafael Acuña y Cía. Teléfono número 3280. Apartado 437
LOCAL: 75 VARAS AL ESTE DEL ALMACEN ROBERT

Lista de la lotería del Asilo Chapuí jugada ayer

1076	100	1403	100	1839	500	3440	100	4995	100
1146	100	1403	100	1844	100	3450	200	5104	100
1151	100	1478	200	1894	100	3496	200	5162	100
1253	100	1501	100	2085	100	3829	100	5176	100
1278	100	1587	200	2081	100	3855	200	5228	100
1333	100	1605	100	2151	200	3914	100	5246	100
		1745	200	2164	100	3985	100	5250	100
				2166	100	3997	100	5248	50
				2181	100	4018	100	5249	50
				2348	100	4061	100	5250	50
				2381	100	4126	100	5251	50
				2396	100	4137	100	5252	50
				2410	100	4172	100		
				2415	100	4213	100	5253	4.000
				2440	100	4290	200	5254	50
				2458	100	4304	200	5255	50
				2462	100	4352	100	5256	50
				2556	100	4383	100	5257	50
				2588	1 000	4461	200	5258	50
				2624	100	4495	100	5254	100
				2633	100	4537	100	5335	100
				2635	100	4576	100	5346	100
				2661	200	4577	100	5480	100
				2676	100	4578	100	5676	500
				2703	100	4579	100	5721	100
				2721	100	4580	100	5920	100
				2771	100			5932	100
				2782	100	4581	20.000	5967	100
				2954	100			5968	100
				2973	100	4582	100	5981	100
				2989	100	4583	100	5989	100
				3065	200	4584	100		
				3084	500	4585	100		
				3146	100	4586	100		
				3184	100	4630	200		
				3293	100	4676	100		
				3308	500	4741	100		
				3315	200	4815	100		
						4911	100		

Las 99 aproximaciones a la centena de 1er. premio, de ₡ 20.00 cada uno han correspondido a los Nros. 4501 a 4580 y 4581 a 4600. Además 49 premios de ₡ 80.00 cada uno a todos los números terminados en 81 a excepción del que ha obtenido el premio mayor, y 450 premios de ₡ 40.00 cada uno a todos los números terminados en 1 a, excepción de los terminados en 81.

Tapicería Francesa de Marius Ferrat

Frente a la Imprenta Alsina

Gran Rebaja de Precios

Tapicería de muebles. Garantía absoluta en los trabajos.

Su larga práctica en este ramo es su mejor garantía

Se hacen toda clase de colchones y tela metálica estilo inglés.

Se aceptan trabajos de cualquier parte de la República

AUN RESTA PIEDAD

Si aún resta piedad en nuestro pueblo que parece del todo indiferente, por falta de medios, las más de las veces. El festival que se realizó en Puntarenas en los días sábado y domingo últimos, en beneficio de los presidiarios de San Lucas, lo comprueba. Varias da-

mas de aquel puerto iniciaron el movimiento de proveer de ropa a los reos y la actitud llegó a conocimiento del primer mandatario de la Nación, que proveyó lo necesario, por la actitud asumida por principales personas de la localidad citada.

Accidentes del Trabajo

Una póliza de Seguros Contra Accidentes del Trabajo es la tabla de salvación para los patrones, y la fuente de su mayor tranquilidad, por estas razones:

Porque cubre las indemnizaciones, que pueden ser altas, de sus obreros accidentados.

Porque los obreros trabajan con más confianza y dan más rendimiento cuando saben que están protegidos.

Porque los mejores operarios prefieren trabajar con un patrón que les asegure la subsistencia y el bienestar de su familia en caso de muerte.

Porque se evitan las molestias, pérdidas de tiempo y las muchas dificultades que acarrear los accidentes.

Para informes diríjase al

Banco Nacional de Seguros. - - - San José, Costa Rica

ALMACEN FERNANDEZ

Donde encuentra Ud. artículos de primera necesidad a precios bajos.

Si quiere ahorrar dinero haga sus compras en este almacén.

Tomás Fernández F.

El "Timbre la Feria" se ha abierto campo en el comercio en general

El Timbre la Feria, se ha conquistado un vasto campo en el comercio y en el público en general, por el sistema de regalos, y no rifas como hacen otros.

El Timbre la Feria, lo puede Ud. obtener en casi todos los establecimientos acreditados de la república, y una vez que Ud. haya llenado un libro, pase a cambiarlo por un valioso y útil regalo para su casa, que de mucho le sirva.

Nosotros hemos presenciado el número de personas que llegan diariamente a surtir de estos valiosos y útiles obsequios.

El 10 de cada mes

Es el último día para el pago de las cuentas por servicios eléctricos y telefónicos.

Al cancelarlas, rogamos a nuestros abonados presentar el recibo del mes anterior como referencia para un padespacho rápido.

Compañías Eléctricas

HOTEL VICTORIA

Amador F. González

Donde se da cita todas las noches un numeroso público a saborear las cenas que sirve este ACREDITADO HOTEL.

Espacioso salón de exhibición de máquinas que funcionan con 10 cts.

Espléndido servicio de café.

Comidas de todo precio.

NO SE OLVIDE de hacernos una visita con mucho gusto lo atenderemos.

La marina de guerra mexicana

PARA PROTEGER LAS COSTAS DEL PAIS

México.—Están ya casi terminados los planes para reorganizar y aumentar la marina de guerra nacional, que ahora puede decirse abandonada. Lo que se busca es resguardar las costas del país, detener el contrabando y darle la debida protección al litoral en ambos océanos. Sólo se espera que el general Calles, quien ahora se encuentra en Boston, sancione los planes ya completos.

CERVEZA Y REFRESCOS

Traube

REYES de toda mesa por su pureza y sabor